

	Diocèse	Village de la Solidarité
4 - Actions en cours de réalisation 2012 / 2013	<ol style="list-style-type: none"> Semaine du 11 au 18 mars 2013 : retour du Togo, exposition, témoignages etc... concours et journée avec les établissements catholiques : 22 mars 2013 Journées Inter-Eglises : 29-30 juin 2013 	<ol style="list-style-type: none"> La journée a eu lieu ; des pèlerins des quatre groupes sont venus ; échanges appréciés de tous. Les établissements sont engagés : 4 l'an passé, 8 cette année, et surtout ils souhaitent poursuivre les années suivantes. Ouverture au primaire à poursuivre. La préparation est en cours.
5 - Perspectives à court terme :	<ol style="list-style-type: none"> Attente de la nomination d'un nouveau délégué diocésain pour passer le relais. Mettre sur la page d'accueil du site web Cathocambrai une accroche (intention missionnaire+extrait lettre de missionnaire par exemple), qui renvoie sur les pages missionnaires : se faire connaître et donner envie... lien avec les établissements catholiques Créer et fortifier le travail transversal : avec les services : immigrants, CCFD , pèlerinages . 	<ol style="list-style-type: none"> inconnu à ce jour... Il est en cours de réalisation ; le site est régulièrement nourri d'articles, d'invitations, d'informations ... La journée « concours » le 22 mars est réussie : cette initiative est à poursuivre. La journée « Togo » est un début dans ce sens : collaboration avec le service des pèlerinages.
6- Activités habituelles : hebdomadaire, mensuelle, et annuelle.	<ol style="list-style-type: none"> Travail de bureau : à la Maison du Diocèse à Raismes <ul style="list-style-type: none"> Maintien à jour des listings divers Envoi d'Eglise de Cambrai aux 30 missionnaires au loin et aux 30 missionnaires de retour: 1 fois/mois Courrier de Noël avec livre-cadeau et message de l'évêque aux missionnaires au loin. Courrier reçu et écrit régulier (courriel) Divers : appels téléphoniques ... Permanence à jour fixe 1 fois /semaine Réunion d'équipe diocésaine : 5 fois /an Réunion bureau du LAC 5 fois /an Journée LAC 3 fois / an Journées Inter-Eglises début juillet : annuel Animations au cours de la S.M.M. (octobre) Journée avec les « missionnaires ici » prêtres et sœurs. Communication et représentation avec les OPM-CM au niveau national : articles, courrier, <ul style="list-style-type: none"> session nationale 2 jours en janvier 1fois/ an session été 5 jours 1fois/an Commande et mise à disposition du matériel pour le mois d'octobre SMM Tenue des comptes du service C.M. 	<ul style="list-style-type: none"> - Au 1^{er} étage de la Maison du Diocèse, au n°101 le Village de la Solidarité héberge les bénévoles du CCFD et la Coopération missionnaire. - Solidarité-Quartiers a une boîte aux lettres et une étagère pour du matériel (photos) - La cohabitation est heureuse. - La C.M. a un bureau de travail, - une table pour le téléphone et répondeur, - un ordinateur portable ACER (2010 environ) entretenu par le diocèse. - une table pour l'ordinateur (portable) ; - une grande armoire à droite (dossiers) - une armoire basse sous les vitres du couloir, avec des fournitures de bureau - à la réserve n°3 il y a quelques « objets africains », 6 grands drapeaux pour les fêtes Inter-Eglises, 2 globes gonflables, un ampli avec 2 baffles

« Confiance et patience, et pas de panique ! »

La Mission universelle de l'Eglise est portée par les paroisses et par les Congrégations religieuses, souvent sans bruit.

Notre tâche est de faciliter cette « bonne volonté » partout où elle se manifeste, de la susciter là où elle pourrait naître.

Parce que l'Evangile est une Bonne Nouvelle pour tous, **nous servons les communautés chrétiennes,**

l'Esprit les appelle depuis toujours et pour toujours : **nous ne sommes que des serviteurs ... dans une Eglise tout entière missionnaire.**